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2023〜2024年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  鷲尾 昌法

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

委員会報告、会員情報
・職業奉仕委員会から

4月25日の赤平市炭鉱遺産見学について、

出欠の変更は4月18日まで。服装はスーツ

でも可。

・青少年奉仕委員会から

4月20日の講演会について、11時半から例

会を開始し13時から講演会。

・入会式

畠山会員から清水剛新入会員の紹介。

前回のプログラム [ 新理事例会 ]

－ 新理事例会 －
【次年度理事会担当例会】

篠島次期幹事より次年度の

準備を着々と勧めていると

のお話があり、西田次年度

会長より挨拶がありまし

た。皆で意見を出しあっ

て、こんなことやってみた

い、こんなことをすればみ

んな喜ぶなという意見を出

して活動計画書にまとめて

ほしいとのお話があり、そ

の後、各新委員会ごとにテ

ーブルに集まり、次年度の

クラブ運営、例会運営など

クラブの奉仕活動について

を話し合いました。それぞ

れの委員会で活発な意見交換がなされたようです。

幹事報告
1.台湾東部地震の義援金のお願いです。

4月3日に台湾東部で最大深度6強の地震が

発生し、大きな被害が出ています。当ク

ラブでも被災地区であるRI3490地区に対

し、義援金を募りお届けすることになり

ました。 本日、募金箱を回しますのでご

協力お願いいたします。

2.大阪・関西万博の入場チケットについ

てです。来年4月13日開幕の大阪関西万博の開幕日のチケットの

取りまとめを行っております。 ご興味のある方はパンフレット

を後方に置いてありますので、お持ち帰りください。 また、参

加ご希望の方は事務局または幹事までお申し出ください。

3．細則検討委員会の発足についてです。先日の理事会にて委員

会の発足が承認されました。メンバーは山口委員長、高山会員、

渡辺浩二会員、峯村会員、向井会員の5名です。4月15日に委員会

を行い５月中には臨時の総会を行う予定です。

4.赤平RCより3月の会報が届いておりますので、後方掲示板でご

確認下さい。

昼⾷・編集後記
上段：牛ハラミ丼、お味噌汁

下段：海鮮丼、豆の煮物、お蕎麦

＜編集後記＞

日々暖かくなっていて、東京では桜も咲

き花見も盛んに行われているようです。

ロータリーの新年度は7月からですが、世

間は4月から新年度。経済を回すためにも

会員同士の交流を深めたり、歓迎会など

で盛り上がりましょう！

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法、熊⾕美由紀、篠島由⼀、清⽔剛、⻄⽥浩⼆
畠⼭かおる、⽔原勝之
⼩計︓32,000円、累計︓1,646,000円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年04⽉15⽇

出席報告   4⽉11⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

81名 0名 7名 63名 18名 81%

第3391回 例会報告 令和6年4⽉11⽇（⽊）
会⻑挨拶

皆さんこんにちは。先週土曜日に武田邦彦会員がお亡くなりになられ、本日の例会場のお席に華が添えられてお

ります。武田会員は昭和50年3月3日に38歳で滝川ロータリークラブに入会され、入会4年目にして若干42歳で幹

事を、そして55歳で会長になられました。また市政功労者であり、北海道社会貢献賞を受賞され、旭日双光章の

叙勲も受けられ、公職も多くまさに奉仕の精神で社会に尽くされました。あらためてごゆっくりお休みください

とご冥福をお祈りしたいと思います。さて本日は新理事会担当で、次年度の委員会ごとに着座しクラブ運営、例

会運営などクラブの奉仕活動について話し合う場となっております。今年度は「クラブの価値を高め、希望の種

を蒔こう」としましたが、クラブの価値を高めるのは、クラブが何を成すかよりも、会員各々が何を成すかでク

ラブの価値が決まります。しかしクラブで何を成すにしても会員同士互いを知り親睦を深めないと何も成すこと

ができません。ですからこの時期は、クラブの伝統として委員会の顔合わせを場所を変えて酒を酌み交わしながら行って参りました。

皆さん、どうかこの4月を有意義なものとし西田年度へ繋げていってほしいと思います。以上申し上げて会長挨拶と致します。


